



Fondation Prince Laurent  
Stichting Prins Laurent

# JOURNAL DE LA FONDATION PRINCE LAURENT

EDITORIAL

## L'OASIS DE LA FONDATION

### TANT L'HOMME QUE L'ANIMAL Y SONT TOUS LES DEUX GAGNANTS

Le 15 juin dernier, L.L.A.A.R.R. le Prince Laurent, Président de la Fondation et la Princesse Claire procédaient à l'inauguration de l'Oasis de la Fondation Prince Laurent, en présence de la Princesse Alexandre de Belgique, de Madame Anne-Marie Lizin, Présidente du Sénat, de Madame Véronique Paulus, de Châtelet, Gouverneur de Bruxelles-Capitale, de Monsieur Ruddy Demotte, Ministre de la Santé publique, de Monsieur Benoît Cerexhe, Ministre de l'Emploi, de l'Economie et de l'Aide médicale urgente de la Région de Bruxelles-Capitale, de Madame la Députée Josée Lejeune, de Monsieur Claude Desmedt, bourgmestre d'Uccle, de Monsieur Willy Decourty, bourgmestre d'Ixelles, de Madame Jenny



LL.A.A.R.R. le Prince Laurent et la Princesse Claire inaugurent l'Oasis sous le regard attentif de S.E. Monsieur Guan Chengyuan, Ambassadeur de Chine, de Monsieur Benoît Cerexhe, Ministre de l'Economie de la Région de Bruxelles-Capitale, du Dr Jean Bastien, administrateur délégué de la Fondation Prince Laurent et de son épouse.

Levesque, bourgmestre d'Esneux, de S.E. Monsieur Guan Chengyuan, Ambassadeur de Chine, de S.E.

Monsieur Jean Pastorelli, Ambassadeur de Monaco, du Dr Jean Bastien, administrateur délégué de la Fondation et

de nombreux administrateurs, ainsi que de Monsieur Michel Govaerts, directeur général du Chirec et du Dr Gilbert Schetgen, directeur médical du Site Edith Cavell.

xxx

Il s'agit là de l'aboutissement d'un merveilleux projet, initiative personnelle de notre président, qui voit la création d'un centre de rencontre permettant aux malades hospitalisés de longue durée, du centre hospitalier Edith Cavell d'y recevoir leur animal de compagnie.

Si la formule semble largement développée outre-Atlantique, il s'agit pratiquement d'une première en Belgique, hormis l'expérience officieuse et confidentielle menée voici quelques années au centre des soins palliatifs de l'hôpital Saint Jean de Bruxelles.

### Une inauguration sous le signe de la complémentarité homme - animal

Dans son discours d'inauguration, le Dr Jean Bastien, administrateur délégué de la Fondation, a insisté sur la paternité princière de cette réalisation et sur le soutien matériel apporté par Monsieur Michel Govaerts, directeur administratif du CHIREC (Centre Hospitalier Interrégional Edith Cavell) et par le Dr Gilbert Schetgen, directeur médical du site Edith Cavell. Il s'est félicité de l'adhésion du personnel médical et paramédical à l'initiative et a salué l'aide inconditionnelle du Dr Jacqueline Vandeville (autrefois à la base de l'expérience de l'hôpital Saint-Jean et qui avait d'ailleurs reçu un award de la Fondation à cette occasion) qui s'est totalement impliquée dans la matérialisation de l'Oasis et qui en assumera d'ailleurs la responsabilité médicale.

#### SOMMAIRE

Editorial : Inauguration de l'Oasis	p1 - p2
Notre Président sur le terrain	p3
ERWF	p4
Le massacre des bébés phoques	p5
Tribune libre	p5
Le bien-être animal vu par l'Europe	p6
BPAM	p7
Carnet d'adresses et agenda	p8

